
COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE
PROVINCIA REGIONALE DI ENNA

Nr. 19 Registro Delibere ORIGINALE

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

L'anno duemilaquattordici, il giorno trentuno, del mese di marzo, alle ore 18,41 e seguenti,
nella solita sala delle adunanze, a seguito di regolare convocazione, risultano all'appello
nominale:

CONSIGLIERI

1 LO PRESTI ANTONINO

2 GRECO FILIPPA

3 OLIVERIPIERFRANCESCO

4 ARCURIA GIUSEPPE

5 SCOZZARELLA ENRICO

6 TROVATO ALFONSO

7 BRUNO MARIO

8 DIBLASISIRIO

9 PELLIGRA GIULIANA

10 INTERLICCHtA GIUSEPPE

11 SCARPACI MARCO

12 GALLINA VINCENZA " •

13 SPERANZA GIUSEPPE

14 GANGEMI SALVATORE

15 CUTRONA CARMELINA

•
Presiede la seduta il Presidente Arcuria Giuseppe.
Partecipa il .Segretario .'Generale Dott. Alfredo Verso. Per
l' Amministrazione è •presente "jlfVice - Sindaco Profeta-
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-Entra il Consigliere Speranza (presenti: 11).-

-II Consigliere Scozzarella fa presente che ha inviato una nota, a sua firma, per la discussione del
punto in Consiglio Comunale. Legge, quindi, il contenuto della sua nota prot. n. 4330 del 27-03-
2014. Legge, poi, il contenuto di un'altra nota inviata dalla Commissione d'indagine, di cui lo
stesso è Presidente, alla quale 1'Amm.ne Com.le non ha risposto. Prende atto che, oggi, la Giunta
Com.le ha approvato la delibera n. 47, con la quale si chiede alPAss.to Reg.le competente il
finanziamento per i cinque PUC. Evidenzia che questo atto è un primo passo importante per la
procedura di stabilizzazione, ma ad esso devono seguire tutti gli altri atti per arrivare alla
conclusione della procedura. Chiede, infine, notizie precise in merito al Sindaco.-

-II Consigliere Interlicchia prende atto di questa delibera n. 47, in data odierna, che è importante,
anche se si sarebbe potuto fare prima. Evidenzia che con questo atto si è chiusa la prima fase del
procedimento. Vuole, adesso, l'impegno dell'Amm.ne Com.le a continuare l'iter procedurale
necessario fino alla conclusione della procedura di stabilizzazione. Fa presente che ora occorre
seguirà da vicino a Palermo la fase del finanziamento, in maniera concreta, senza aspettare
passivamente la risposta delPAss.to Reg.le competente. Comunica che, entro tempi brevi, questo
Consiglio Com.le chiederà conto e ragione di tutto quello che si farà dopo l'inoltro della delibera n.
47 alla Regione. Si augura, infine, che la Regione risponda positivamente alla richiesta di
finanziamento.-

-II Sindaco Leanza non riesce a capire il senso di alcuni interventi. Evidenzia che l'Amm.ne
Com.le ha fatto non solo tutto quello che doveva fare, ma anche di più. Parla, poi,
dell'innovazione di cui all'art. 30 della nuova Legge del corrente anno 2014, che ha stabilito alcune
deroghe al rispetto di alcuni parametri. Riferisce, quindi, che la delibera di Giunta Com.le n. 47 si
è fatta oggi, 31-03-2014, perché ieri, 30-03-2014, i Revisori dei Conti ed il Ragioniere Centonze
hanno fatto le verifiche preliminari necessarie per adottare la delibera stessa. Evidenzia, altresì,
che si è. in attesa della risposta della Regione sul finanziamento, dopodiché, in caso di risposta
positiva, si procederà ad emanare subito gli atti gestionali di competenza. Legge, poi, alcuni punti
del contenuto della delibera di Giunta Comle n. 47/2014. Legge, quindi, la nota, a firma dei
cinque PUC, in data 31/03/2014, di apprezzamento all'Amm,.ne Com.le per l'adozione della
delibera stessa. Rileva, ancora, che, avuta una risposta positiva dalla Regione sul finanziamento,
l'Amm.ne. Comule si attiverà subito per predisporre un piano triennale occupazionale, al fine dì
iniziare la stabilizzazione per i restanti trentasette precari, tenuto conto del rispetto dei parametri di
Legge, delle risorse finanziarie disponibili e della categoria dei precari da stabilizzare, in quanto, in
base ad essa, si può fare (se categoria A o B) l'assunzione diretta; e, se categoria C, si deve fare un
concorso pubblico estwerno, riservato al 50% agli interni ed al 50% agli esterni.-

-II Consigliere Trovato fa presente che, non a caso, l'istituzione della Commissione d'indagine, ha
dato una spinta per accelerare la procedura per la stabilizzazione dei cinque PUC. Esprime, in
merito, la soddisfazione da parte dei precari interessati; evidenzia, però, che ci sono stati anche dei
demeriti nella procedura seguita. Si augura, adesso, che tutto vada bene e che arrivi una risposta
positiva dalla Regione.-

-Esce il Consigliere Scarpaci (presentì: 10).-



•MUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE
(Provìncia Regionale dì Enna)

COMMISSIONE D'INDAGINE
Ai sensi dell'ari. 22 Statuto Comunale

Prot n. del 27/03/2014

Al Presiedente del Consiglio Comunale
Giuseppe Arcuria

oggetto: Richiesta integrazione punto alPO.dG al prossimo consiglio comunale già programmato
nella conferenza dei capigruppo per giorno 31.03.2014, in orine alla problematica dei
lavoratori precari ex PUC-

In riferimento alla missiva del 13.03.2014 a firma dello scrivente presentata al protocollo
generale dell'ente e alla data odierna non riscontrata;

Visto la nota del prot. 004030 del 19.03.2014 a firma dei cinque lavoratori precari ex PUC
di codesto ente alla data odierna non riscontrata;

Visto la circolare assessoriale del n. 5500/US 1/2014 DEL 03.02.2014 con la quale
evidenzia la riapertura dei termini per la stabilizzazione lavoratori ex PUC richiamando la L.R.
24/2010, che alla data del 31.12.2012 sono state avviate o completate senza che siano stati stipulati
i relativi contratti di lavoro;

Acclarato che la delibera di Giunta comunale n. 40 del. 19. 03 .20 14 propone giustamente di
prorogare i contratti di lavoro scaduti il 31 dicembre 2013, e allo stato non vi sono in atto altre
deliberazioni ove si evince la volontà Politica Amministrativa per ultimare l'iter procedurale
iniziato nel 2013 per la di stabilizzazione dei cinque PUC,

Alla luce di quanto sopra premesso:

Si chiede alla S. V. di attivasi per la procedura indicata in oggetto.

Certo della Vostra collaborazione, si porgono Distinti Saluti

H Presidente
Enrico

'Indagine



IL CONSI$L
L

IL SEGRETARIO GENERALE
A. Verse

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44, è
stata affissa all'Albo pretorio del Comune in data 2 Ir I*-1 k per rimanervi quindici giorni
consecutivi ( art 11, comma I°,come modificato dalPart 127, comma 21, della 1. r. 17/04).
Valguarnera Caropepe
IL MESSO COMUNALE IL SEGRETARIO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,
pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente per quindici giorni consecutivi dal ed e'
divenuta esecutiva il giorno

decorsi.dieci.giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma 1);
a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

Valguarnera Caropepe

IL SEGRETARIO COMUNALE


